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Зашумит дубравушка
Алексей Кашкаров из Медведево выращивает дубы для себя, для людей, чтобы край родной украшали рощи и скверы

У супругов Кашкаровых из Медве-
дево в огороде рядом с грядками 
клубники и картофеля подраста-
ют около трёх сотен молоденьких 
дубков. 

– Сначала попробовал: несколько желу-
дей в землю положил. У мамы дубы растут, 
которые я посадил ещё будучи в юном воз-
расте. Весной они проросли благополуч-
но. Решил высадить дубки у себя в огоро-
де – создать ветрозащитную полосу. Когда 
холод приходит со стороны северо-восто-
ка – морозец посадки прихватывает, – го-
ворит Алексей Анатольевич. 

Опыт с проращиванием желудей так ув-

лёк Алексея Кашкарова, что на подворье 
появился питомник. С женой Татьяной они 
высадили возле недействующего песчано-
го карьера семьсот дубов, помогли мест-
ные школьники. 

– На чудаках этот мир держится. Мне за-
хотелось, чтобы здесь росли дубы, чтобы 
в парке люди отдыхали, – улыбается Алек-
сей Кашкаров. 

В его питомнике ещё подрастают моло-
дые дубки. Предложил их предпринима-
телям округа. Этой осенью они планиру-
ют высадить аллею.

Дубки спросом пользуются, люди об-
ращаются, покупают. Есть у него и про-
рощенные жёлуди – готов отдать даром. 

Только прикопать жёлуди необходимо 
сейчас.

– Дуб отличается тем, что сначала у него 
развивается корневая система, года два-
три он не растёт, и только потом, набрав-
шись сил, дерево идёт вверх. Закопайте 
жёлудь на глубину 5-7 сантиметров ко-
решком вниз или боком, поливайте. По-
сле зимовки, весной, их нужно выкопать, 
удалить центральный корень и посадить 
либо на постоянное место, либо обратно в 
питомник. Тогда их проще будет перенес-
ти в последующем на другое место, – со-
ветует Алексей Кашкаров. 

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ
Фото Алексея ГЛАДКОВСКОГО

Супруги Кашкаровы вырастили семьсот саженцев дубов

Семь выпускников общеобразова-
тельных учреждений Голышманов-
ского округа получили медали «За 
особые успехи в учении». Об этом 
сообщает муниципальный центр 
развития образования. 

Высоких наград удостоились Анастасия 
Быкова из школы № 1, Алиса Афлатонова и 
Ксения Филинова из школы № 4, Анатолий 
Бачинин из Бескозобовской школы, Викто-
рия Эйринг из Боровлянской, Виолетта Ре-
шетова из Евсинской и Ольга Белогрудова 
из Медведевской.

Эта медаль федерального уровня вруча-
ется одиннадцатиклассникам, имеющим ат-
тестат о среднем общем образовании с от-
метками «отлично» по всем учебным пред-
метам и успешно прошедшим государ-
ственную итоговую аттестацию. 

Каждый вуз имеет право начислять аби-
туриентам дополнительные баллы, но сум-
марно не более 10, к баллам ЕГЭ за индиви-
дуальные достижения. Одно из таких – как 
раз медаль «За особые успехи в учении». 
Обычно за неё дают 2-3 балла – везде по-
своему. Важное условие: школьники, у кото-
рых во время проведения ЕГЭ были зафик-
сированы нарушения, к награде не пред-
ставляются.

Оксана ТИТЕНКО

короткой строкой

Лучшие ученики

По сведениям Комитета ЗАГС адми-
нистрации Голышмановского окру-
га, за первое полугодие 2021-го в 
нашем муниципалитете появились 
на свет 105 новорождённых – на 20 
больше, чем за аналогичный пери-
од прошлого года.

Из них родились 57 девочек – на 9 боль-
ше, чем мальчиков. Есть одна тройня. 62 ре-
бёнка родились в посёлке Голышманово и 
43 на территориях сельских администра-
ций, из них больше всего – девять – в Го-
лышмановском поселении. 

Первенец родился в 28 семьях округа. В 
36 семьях родившийся малыш стал вторым, 
в 20 – третьим, в 9 – четвёртым, в 8 – пятым, 
в 3 – шестым, седьмым ребёнком – в одной.

Ушли из жизни в первом полугодии 200 
человек – на 33 больше, чем за аналогич-
ный период прошлого года. 

– За полугодие брак расторгла 51 пара, а 
зарегистрировали 50. За аналогичный пе-
риод прошлого года эта статистика была 
меньше. Это объясняют ограничения в 
пандемию. И сейчас торжественная реги-
страция брака проходит в условиях огра-
ничений: разрешено присутствовать не 
более 10 человекам, включая регистрато-
ра брака, – говорит председатель коми-
тета ЗАГС округа Светлана Постаногова. – 
Приём  ведём по предварительной запи-
си. Всего за полугодие зарегистрировано 
438 актов гражданского состояния – на сот-
ню с лишним больше, чем за аналогичный 
период прошлого года. А награждение су-
пругов по случаю юбилея свадьбы медаля-
ми с благо дарственными письмами от гу-
бернатора осуществляем сейчас с выездом 
на дом. За первое полугодие наградили 11 
пар: девять с 50-летним юбилеем супруже-
ской жизни и две – с 60-летним.

Надежда ЧЕРЕПАНОВА

Девять в ЗАГСе, не считая 
регистратора

 В региональном рейтинге эффектив-
ности деятельности органов местного 
само управления по итогам 2020 года ли-
дером стал Сладковский район, он полу-
чит грант в размере 10 млн рублей. На 
второй позиции – Бердюжский район, 
размер гранта – 9 млн рублей. Третье ме-
сто и 8 млн рублей – у Исетского района. 

В ТОП-10 рейтинга также вошёл Голыш-
мановский городской округ, он получит 
грант в размере 5 млн рублей.

21 подросток – участники клиническо-
го исследования вакцины против корона-
вируса «Спутник V» для подростков 12-17 
лет – в Москве получили 1 компонент пре-
парата, сообщает РИА Новости. Перед при-
вивкой все прошли медобследование. По-
сле введения первого и второго компонен-
тов в течение 3 дней подростки будут нахо-
диться в стационаре в изолированном бок-
се. Затем они должны будут ещё несколько 
раз посетить больницу для сдачи анализов. 

Озеленением посёлка в этом году, по 
итогам проведённого аукциона, занима-
ется «Голышмановотеплоцентр». Высаже-
но около 13 тысяч цветов. По контракту в 
обязанность входит скашивание газонов 
в парках и скверах. На содержание и уход 
за цветами выделено 780 тысяч рублей 
На территориях сельских поселений озе-
ленением занимается ООО «Лотос», сум-
ма контракта – 442 тысячи рублей, приоб-
ретено и высажено 10 тысяч штук цветов.
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В деревне Земляной продолжа-
ется реализация проекта «Чудо 
деревни – русская изба». Объект 
обещает стать центром сельского 
туризма в нашем округе. 

Инициативной группе энтузиастов ре-
шил помочь депутат областной Думы, 
президент Национально-культурной ав-
тономии казахов Тюменской области 
Есенгалий Ибраев. Он выделил личные 
средства на приобретение деревообра-
батывающего станка – загорелся желани-
ем помочь энтузиастам из сельской глу-
бинки. Ведь руководитель проекта Мере-
ке Дицембаев не на словах, а на деле до-
казывает желание сделать Земляную на-
циональным культурным центром. 

– Весной мы проводили в Земляной 
казахский праздник – Наурыз. Площадка 
для него находится в живописном мес-
те. По душе и идея создания в дальней-
шем этнодеревни, – рассказывает Есен-
галий Ибраев. – Здесь я встретил людей, 
которые не говорят, а воплощают идеи в 
жизнь. В прошлом году мы помогли окру-
гу приобрести казахскую юрту. Уже стоит 
русская изба. Задел есть.

При строительстве агроусадеб в ос-
новном используется древесина. До это-
го земляновцы всё изготавливали инстру-
ментами вручную. Сейчас изба выполне-
на только на тридцать процентов, а ини-
циативной группе хочется, чтобы дела 

шли быстрее. Привезённый станок по-
может ускорить работы и расширит воз-
можности умельцев. Мереке вместе с 
дочками Дильназ и Жылдызай начал из-
готавливать мебель в своей домашней 
мастерской. Использовали обычную но-
жовку, стамеску, молоток, вручную шли-
фовали доски. 

– Завезли кирпич на строительный учас-
ток. Но за печь пока не брались. Положили 
черновые пол и потолок. Немного мебели, 
рамы оконные. Нужно наличники делать, 
ставни. Мы получили очередную порцию 
субсидий от Благотворительного фонда на 
продолжение строительства, но материал 
подорожал. Очень сложно изыскивать до-
полнительные средства. Станок – бесцен-
ный дар для нас, – рассказывает Мереке 
Дицембаев, руководитель проекта «Чудо 
деревни – русская изба». 

Доставленный лично Есенгалием Ибра-
евым в мастерскую станок – многофунк-
циональный: его можно использовать 
как циркулярку, фуганок, имеется фреза 
и долбёжник. Сейчас земляновским ма-
стерам под силу все столярные работы. 

– Как координационный совет нацио-
нальных общественных объединений, бу-
дем поддерживать такие проекты, пото-
му что народно-прикладное творчество 
должно развиваться. Данный проект 
этно деревни должен стать точкой при-
тяжения развития туризма в Тюменской 
области. Верим, что получится на одной 
площадке собрать объекты народной 
культуры народностей, проживающих на 
территории региона, – подытожил встре-
чу Есенгалий Ибраев.

В перспективе в земляновских садах 
возле русской избы может появиться хан-
тыйский чум.

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ
Фото Алексея ГЛАДКОВСКОГО

Пожаров почти 
вдвое больше

События, факты

Зелёная травка 
полезнее

Новый станок устанавливали с помощью односельчан

Станок для Мереке

На сегодня в хозяйствах всех форм 
собственности округа содержит-
ся 21729 голов крупного рогатого 
скота, из них 9492 коровы. 

На трёх фермах округа используют 
кругло годичное стойловое содержание – 
это ООО «Тюменские молочные фермы», 
ООО ПК «Молоко» и ООО «Козловское». 
13602 животных лето проводят на ферме, 
их рацион питания полностью составляет-
ся технологами сельхозпредприятий. 

И тем не менее пастбищное содержа-
ние скота обладает некоторыми преиму-
ществами. Летом на пастбище животные 
получают наибольшее количество пита-
тельного корма при минимальных затра-
тах в производстве, в это время хозяйства 
могут получать до 50 процентов годового 
производства молока. 

Как рассказала специалист окружного 
Управления развития АПК Марина Мош-
кова, все хозяйства и ЛПХ завершили в 
июне перевод сельскохозяйственных жи-
вотных на летне-пастбищное содержание.

– В первую очередь все животные в каж-
дом хозяйстве, независимо от формы соб-
ственности, до выгона на летнее содержа-
ние должны быть подвергнуты индивиду-
альному ветеринарному осмотру, обяза-
тельным диагностическим исследовани-
ям и профилактическим прививкам. Также 
нельзя выпускать на пастбище животных, 
положительно реагирующих на хроничес-
ки протекающие инфекционные заболе-
вания: туберкулёз, бруцеллёз, лейкоз, и 
животных-гельминтоносителей, – расска-
зывает Марина Мошкова. – Пастбищный 
период не только укрепляет организм жи-
вотных, но и даёт возможность ветеринар-
ной и зоотехнической службам провести 
серьёзные мероприятия по санитарии и 
гигиене ферм. В животноводческих хозяй-
ствах планируются очистка, мойка, дезин-
фекция, частичный ремонт, побелка. 

В настоящее время государственная ве-
теринарная служба округа проводит пла-
новые диагностические противоэпизо-
отические мероприятия в общественном 
и частном секторах. Проведены ветери-
нарно-профилактические мероприятия 
по вакцинации крупного рогатого скота. 
С начала года на туберкулёз исследовано 
15557 животных, положительных резуль-
татов не выявлено. На лейкоз исследова-
но 692 головы, выявлено 3 случая. Также 
проводятся дератизационные мероприя-
тия в ООО ПК «Молоко», ООО «Тюменские 
молочные фермы».

Подготовила Наталия ГЛАДКОВСКАЯ

За полгода на территории Голыш-
мановского городского округа 
произошло 40 пожаров, из них 36 
– в жилом секторе. 

Как отметил начальник Отдела надзор-
ной деятельности и профилактической ра-
боты по Голышмановскому округу, Арома-
шевскому и Бердюжскому районам Денис 
Швецов, по сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года, количество очагов 
возгораний увеличилось почти в два раза. 
Материальный ущерб от пожаров составил 
33 миллиона рублей. В огне погиб один че-
ловек и один получил травму. 

– Ежегодно одна из основных причин по-
жаров – нарушение правил пожарной безо-
пасности при устройстве и эксплуатации 
электрооборудования, – уточнил Денис Пе-
трович. – В Голышмановском округе зафик-
сировано 20 таких случаев на месте проис-
шествия. Часто горят дома из-за использо-
вания неисправных отопительных печей, а 
также неосторожного обращения с огнем 
при курении и из-за детской шалости.

Оксана ТИТЕНКО

В мастерской у Мереке Дицембаева 
началось изготовление мебели 

для русской избы

Есенгалий Ибраев высоко оценил 
старания мастера
Мереке Дицембаева

Начальник ГИБДД Андрей Журу-
нов совместно с сотрудниками 
технического надзора провери-
ли юридические лица и индиви-
дуальных предпринимателей, ко-
торые предоставляют услуги по 
пере возке детей на школьных ав-
тобусах в Голышмановском город-
ском округе. 

– Особое внимание уделяется нали-
чию соответствующих документов, тех-
ническому состоянию автобусов, выпол-
нению требований безопасности дорож-
ного движения, исправности рулевого 
управления, тормозной системы, состоя-
нию колёс и шин, – рассказала Анастасия 
Лосева, инспектор по пропаганде безо-
пасности дорожного движения. 

Автоинспекторы проверили 14 автобу-
сов, выявили два случая неисправности 

технического состояния транспортного 
средства, которые в ходе проверки были 
устранены. 

Всего с начала 2021 года сотрудниками 
технического надзора ОГИБДД провере-
но 76 автобусов, выявлено 53 правонару-
шения, виновные лица привлечены к ад-
министративной ответственности, из них 
3 правонарушения совершены водителя-
ми школьных автобусов.

Наталия ГЛАДКОВСКАЯ

безопасность движения

Проверили перевозку детей на школьных автобусах
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программа «вектор» каждую среду и пятницу в 17:30 на канале «ОТР»

В третьем городском отделе-
нии связи с утра кипит работа. 
Почталь оны разбирают свежую 
корреспонденцию, упаковывают 
фирменные сумки, чтобы отпра-
виться по участкам. 

Заместитель начальника почтового отде-
ления Ольга Батурина выдаёт посылки и за-
казные письма. С утра приехал из села Го-
лышманово пчеловод Владимир Чалков. 
Его посылка особенная и не терпит про-
медления. Ольга Николаевна быстро нашла 
нужный конверт. А на нём написано: «Жи-
вые пчёлы!». Наш пчеловод рискнул выпи-
сать живой товар с Южного Урала по почте. 
Тут же распечатал конверт: в трёх пластико-
вых сетках размером со спичечный коробок 
копошатся пчеломатки – добрались благо-
получно! 

В последние годы мы всё меньше выписы-
ваем периодических изданий – предпочи-
таем пользоваться информацией в интерне-
те, просматривать свежие новости в соцсе-
тях и на электронных сайтах. И письма уже 
не пишем – обходимся звонками и СМС по 
телефону, шлём открытки и поздравления в 
мессенджерах. Но труд почтальонов остаёт-
ся нужным и востребованным. 

Третье городское – одно из лучших отделе-
ний Голышмановского почтамта. Клиентов у 
почтовиков прибавилось – с некоторых пор 
третье ГОС обслуживает жителей Голышма-
новского и Гладиловского сельских поселе-
ний. Одна из самых опытных в отделении – 
начальник Галина Скареднова. Она пришла 
на смену ветерану почтового дела, лучшему 
начальнику в своё время – Лидии Давыдовне 
Кондратьевой, которая в отделении пользо-
валась у людей и сотрудников безграничным 
уважением и доверием. Галине Скаредновой 
пришлось доказывать своё предназначение 
уже в современных условиях работы почты. 
У неё два заместителя. Ольга Батурина по об-
разованию педагог. Случайно пришла на по-
чтамт, чтобы остаться навсегда. Начинала ра-
боту на складе. В 2013 году направили её в 
Земляную начальником почты. 

Ольга отмечает, что работа в современных 
условиях требует от почтовиков постоянно-
го обучения:

– Требования и правила в современное 
время обновляются и совершенствуются по-
стоянно. У нас регулярно проходят онлайн-
семинары. Еженедельно – обучающие рели-

зы. Вопросы самые разные: по программным 
обновлениям, по планам, торговле. Работа 
не простая, но очень интересная.

Наталья Ледяева – профессиональный 
оператор связи. Начинала трудиться на го-
ловном почтамте, после декретного отпус-
ка перешла работать в третье отделение – 
ближе к дому. Она и заместитель началь-
ника, и оператор. Сейчас разносит почту 
– производственная необходимость. С тех 
пор, как ушла на пенсию Людмила Брови-
на, так и не подобрали на участок посто-
янного почтальона. Вместо пяти почтальо-
нов работают пока четыре. Кадровая про-
блема – из основных на почте. В последнее 
время многие сельские отделения закры-
ты только по этой причине.

Татьяна Пасечная на почту пришла в 
2016 году. Осталась тогда без работы, и 
выбирать не приходилось. Вспомина-
ет, что ещё несколько лет назад зарпла-
та почтальонов была значительно мень-
ше. Она бралась за любую подработку – 
даже буклеты сетевых магазинов разно-
сила по участку. Сейчас зарплата выросла 
до уровня прожиточного минимума. У по-
чтальонов есть возможность заработать хо-
рошую прибавку к жалованью за счёт под-
писки, продажи лотерейных билетов, това-
ров. На Почте России действует проект «По-
чтальон 2.0». Цель его – обеспечить маломо-
бильное население, пенсионеров самыми 
востребованными продуктами питания и 

товарами повседневного спроса прямо на 
дому. Процент от выручки идёт в копилку 
почтальона.

Татьяна рассказывает:
– Однажды предложила знакомой под-

работать в отделении – наотрез отказалась, 
даже не поинтересовалась условиями труда, 
возможностями. Людей пугает, что почту, как 
в старые времена, нужно разносить в любое 
время года, в любую погоду – и в снегопады, 
и под дождём, и на солнцепёке – по многоки-
лометровому маршруту. В одной руке сумка, 
в другой – тележка с товаром – это тяжело.

Объёмы обрабатываемых почтовых от-
правлений возрастают, растёт число посы-
лок и бандеролей. Значительно увеличилось 
число ЕМС-отправлений и письменной кор-
респонденции с объявленной ценностью. 
Они по-прежнему востребованы. Особен-
ность пересылки ЕМС – это доставка «от две-
ри до двери». 

Много лет почтальоны мечтают о более 
просторном помещении для отделения свя-
зи. Места мало для товаров повседневного 
спроса, посылок. По словам начальника Го-
лышмановского почтамта Маргариты Васи-
льевой, руководство Почты России уже по-
дыскивает более просторное помещение 
для отделения связи. Есть надежда, что в бли-
жайшее время почта переедет в более ком-
фортное помещение. 

Любовь АЛЕКСЕЕВА
Фото Алексея ГЛАДКОВСКОГО

Живые пчёлы – почтой

Ольга Батурина, Татьяна Пасечная, Наталья Ледяева
 нашли своё призвание на почте

на предприятиях

Криминальные истории, связан-
ные с мошенничеством, становятся 
обыденными. Всё чаще сотрудники 
полиции фиксируют случаи «разво-
да» людей по телефону.

Так, в первых числах июня в полицейский 
отдел «Голышмановский» обратился мест-
ный житель с заявлением. Сообщил, что 
неизвестный обманом завладел его сбе-
режениями. На сотовый телефон заявите-
ля поступил звонок с неизвестного номе-
ра. На беду, мужчина взял трубку. Звонив-
ший представился сотрудником службы бе-
зопасности банка и сообщил, что злоумыш-
ленники пытаются получить доступ к счёту 
заявителя. Чтобы предотвратить хищение 
денежных средств, лжеработник банка 
предложил перевести деньги на так назы-
ваемые «безопасные» счета. Страх остать-
ся без средств вывел потерпевшего из рав-
новесия. Он снял деньги и собственными 
руками перечислил более миллиона руб-
лей на 45 абонентских номеров, указанных 
мошенником. Процесс перевода денег на 
такое большое количество счетов не бы-
стрый. Но даже за это время мужчина не 
усомнился, зачем, куда и кому отправляет 
свои сбережения. Это самый распростра-

нённый способ выманивания денег у до-
верчивых клиентов.

Начальник отдела дознания МО МВД «Го-
лышмановский» майор полиции Екатери-
на Пахомова рассказала, что в этом году 
мошенники, как саранча, налетели на го-
родской округ. Пять преступлений рас-
следуют дознаватели – о мошеннических 
действиях в сетях и интернет-магазинах. 
Уголовных дел 
было бы боль-
ше, если бы все 
жертвы мошен-
ников заявляли 
в органы. 

Однажды жи-
тельница округа «соблазнилась» рекламой 
красивых летних костюмов. Связалась по 
телефону с продавцом, перевела деньги – 
второй костюм обещали выслать за полце-
ны. Любопытно, что посылка пришла, толь-
ко в ней оказались два летних недорогих 
платьица на девочек-подростков. На по-
вторные звонки жулики уже не отвечали. 
Женщина сочла потерю в несколько тысяч 
рублей несущественной и решила не обра-
щаться в полицию. 

Во второй половине июня в дежурную 
часть полиции обратилась другая жертва 

мошенников. По телефону неизвестный 
сообщил женщине, что якобы мошенники 
пытаются от её имени взять кредит в бан-
ке. Чтобы обезопасить себя, предложил 
клиентке самой взять кредит и перевести 
средства на «резервные» счета. Женщина 
через онлайн-банк оформила кредит и тут 
же перевела деньги «на деревню дедушке». 

Разбогатели нынче мошенники на го-
лышмановцах. 
Что происходит 
с человеком, 
когда ему сооб-
щают о попыт-
ке снять деньги 
– понятно: вол-

нение, страх могут затмить здравый смысл. 
А вот какие мысли приходят в голову, ког-
да всё равно на счетах твоих пусто и пере-
живать не о чём? Остаётся загадкой, зачем 
люди берут кредит и собственноручно!!! 
переводят деньги на чужие счета. Ситуа-
ция абсурдная, но такое случается всё чаще.

По словам Екатерины Пахомовой всё 
чаще на поводу у мошенников идёт моло-
дёжь до тридцати лет и старше. Мошенни-
ки апеллируют современными техноло-
гическими терминами, не давая «жертве» 
опомниться и обдумать проблему.

В настоящее время следователи и дозна-
ватели выходят на связь с сотовыми компа-
ниями в попытке отследить, откуда поступа-
ют звонки. Проводятся сверки по всей Рос-
сии, есть ли совпадения по телефонным но-
мерам и преступлениям, устанавливаются 
платёжные и биллинговые системы, через 
которые ушли деньги. Но, пока суть да дело, 
мошенники оказываются проворнее. Теле-
фонные СИМ-карты оформлены на под-
ставных лиц, а счета-однодневки, на кото-
рые пере вели потерпевшие свои кровные, 
уже закрыты. Деньги в электронных платёж-
ных системах легко теряются.

Самый действенный метод против мо-
шенников есть: не терять бдительности 
и не доверять телефонным звонкам. Зво-
нок из банка под предлогом блокировки или 
предотвращения несанкционированного 
списания денежных средств, оформления 
кредитов должен насторожить сразу. Как 
только речь с незнакомцами заходит о сбе-
режениях, счетах, переводе средств – необ-
ходимо сразу прервать беседу, не вдаваясь 
в подробности. После этого стоит срочно 
позвонить в банк. Ещё лучше – заблокиро-
вать счета, пока сотрудники банка не про-
яснят ситуацию с вашими сбережениями.

Любовь АЛЕКСЕЕВА

Не отправляйте деньги «на деревню дедушке»
мошенничество

Вот до чего за последний год технологии Почты России дошли! 

В прошлом году следователями отдела 
было заведено 46 уголовных дел по фак-
ту мошенничества. За шесть месяцев это-
го года уже зафиксировано 35 случаев.

Уважаемые работники и ветераны по-
чтовой связи Тюменской области! По-
здравляю вас с профессиональным 
праздником! Почта в России, с момен-
та её создания, всегда играла важную 
роль в жизни страны. Она миллионами 
нитей связывала друг с другом жителей, 
проживающих на огромной территории. 
Благодаря её работе осуществляли де-
ятельность органы власти и предприя-
тия. Сегодня, несмотря на эпоху цифро-
вых технологий, почтовые отделения по-
прежнему сохраняют своё важное зна-
чение. Тюменский филиал «Почты Рос-
сии» объединяет сотни отделений связи. 
Здесь работает коллектив, который на-
считывает несколько тысяч человек. Тю-
менская поч та меняется, чтобы идти в 
ногу со временем. Реализуется програм-
ма по ремонту и модернизации отделе-
ний почтовой связи региона, идёт вне-
дрение информационных технологий, 
расширяется перечень услуг, имеющих 
важное социальное значение. Совмест-
но с региональным правительством Тю-
менский филиал «Почты России» одним 
из первых в стране реализует проект по 
оказанию государственных и муници-
пальных услуг в Ишимском, Тюменском 
и Тобольском районах. Уверен, что кол-
лектив Тюменского филиала «Почты Рос-
сии» сохранит и приумножит заслужен-
ное уважение и доверие жителей регио-
на. Желаю вам здоровья, благополучия, 
счастья, удачи, достижения новых про-
фессиональных высот и успехов в важ-
нейшем деле, которому вы служите.

Александр МООР, губернатор 
Тюменской области

11 июля – Д ень 
российской почты

Уважаемые работники и ветераны по-
чтовой связи Голышмановского округа! 
От всей души поздравляю вас с профес-
сиональным праздником – Днём россий-
ской почты! Почта России – одно из важ-
ных средств коммуникации. Она сокра-
щает расстояния, ускоряет время реше-
ния деловых проблем, соединяет людей, 
помогая им осуществить свои планы. Ис-
кренне благодарю вас, уважаемые ра-
ботники почты, за повседневный труд – 
сложный, но столь необходимый жите-
лям нашего округа. Уверен, что и в даль-
нейшем вы будете успешно выполнять 
поставленные перед вами задачи. Желаю 
успехов, здоровья, оптимизма и всего са-
мого доброго!

Александр ЛЕДАКОВ, глава 
Голышмановского городского округа
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